

Presseinformation

Berlin-Premiere

Sherry Vine

Hollywood & Vine

Show

26. Februar 2022, 20:00 Uhr



Foto: David Serrano

BKA
BERLINER KABARETT ANSTALT

Die Theaterexperten gGmbH
im BKA Theater

Mehringdamm 34
10961 Berlin

Büro: 030 / 20 22 00 44
Kartentelefon: 030 / 20 22 007

www.bka-theater.de
tickets@bka-theater.de

Los Angeles, die Stadt der Engel, hat seit 2020 eine teuflische neue Einwohnerin: »International Drag Darling« Sherry Vine ist zugezogen – schrill, schräg, faszinierend und politisch ganz sicher nicht korrekt. Sherry hat sich von der neuen Heimatstadt inspirieren lassen und präsentiert der Berliner Fangemeinde ihr neues Programm mit dem verheißungsvollen Titel »Hollywood and Vine«.

Die legendäre Lady hat fast 30 Jahre unter ihrem Paillettengürtel und ist bekannt für ihren Live-Gesang, ihre schmutzigen Parodien und ihr komödiantisches Timing. Sherry ist weltweit solo aufgetreten und hat die Bühne unter anderem mit Bianca del Rio, Jackie Beat und Joey Arias geteilt.

Hollywood & Vine ist Sherrys erstes Soloprogramm seit geraumer Zeit. Der Glamour vom Hollywood der 1940er Jahre überschneidet sich mit Vines trashigem Pop-Feingefühl, um eine freche, unanständige Show zu kreieren, mit neuen Parodien von Madonna, Tina Turner, Whitney Houston und Ariana Grande sowie mit einer neuen Variante von Sherrys Lady Gaga Bad Romance-Klassiker, einer neuen Shirley Bassey-Parodie und vielem anderen mehr.

Also suitable for international guests!

The City of Angels has a devilish new citizen and she's standing on the street corner just waiting to entertain you! International drag darling and brand new Los Angeleno, Sherry Vine, presents Hollywood and Vine - an all new, all live, all hilarious show! This legendary lady has almost 30 years under her sequined belt and is best known for her live singing, filthy parodies and comedic timing. Sherry has performed solo all around the world, and shared the stage with Bianca del Rio, Jackie Beat and Joey Arias to name a few. Hollywood and Vine is Sherry's first new solo show in several years. The glamor of 1940's Hollywood intersects with Vine's trashy pop sensibility to create a naughty, bawdy show.

www.sherryvine.com

Sherry Vine • Hollywood & Vine • 26.02.2022 • 20:00 Uhr

Eintrittspreise: ab 32,00 € im Vorverkauf

BKA – Berliner Kabarett Anstalt • Mehringdamm 34 • 10961 Berlin

Telefon: 030/ 20 22 007 • Mail: tickets@bka-theater.de • www.bka-theater.de



Die Theaterexperten gGmbH
Geschäftsführer: Uwe Berger
Amtsgericht Berlin-Charlottenburg
HRB 98316 B

Finanzamt für Körperschaften I
Steuernummer 27/611/02137
Ust-ID-Nr. DE 240-699176

Berliner Volksbank
IBAN: DE 84 1009 0000 7277 0910 08
BIC: BEVODE33XXX